

笑 12月号

総社市立総社東小学校

第6学年 令和5年11月30日

師走になりました

寒さも厳しくなってきました。早いものでもう12月です。学習発表会では、温かい応援を送っていただき、ありがとうございました。今、自分たちができることにより一生懸命取り組んだり、よりよいものをつくり上げようとしたりする姿から、責任感や自立心の芽生えを感じました。

子ども達が学習面においても生活面においても2学期のよいまとめができるよう、支援していきたいと思えます。体調を崩しやすい時期です。元気に登校できるようご家庭でも健康へのご配慮をよろしくお願ひします。

学習予定

国語科	「冬のおとずれ」 「卒業文集」	音楽科	「詩と音楽を味わおう」
社会科	「アジア・太平洋に広がる戦争」	図画工作科	「お話」つくろう」
算数科	「データの調べ方」 「算数で読みとこう」	家庭科	「共に生きる生活」 「くふうしよう おいしい食事」
理科	「電気と私たちの暮らし」	体育科	「ソフトボール」 「体力を高める運動」他

集金について
集金日は
12月11日
(月)です。

今月も卒業アルバム代の半額
4250円も集金します。
よろしくお願ひいたします。



お知らせ・お願ひ



☆オルゴール申込書について

3学期に、卒業制作としてオルゴール付きの小物入れを作成します。後日、オルゴール申込書を配布しますので、どの曲のオルゴールがよいか選ひ、ご提出ください。一人一つです。申込書にあるQRコードで、視聴できます。(費用は、学年費より出しますので、申込書のみご提出ください。)

☆卒業文集制作に入ります

12月から卒業文集をみんなで作っていきます。文集には個人とクラスのページがあります。個人のページは6年間の自分の成長や座右の銘などについて書きます。完成したものを一度、家に持ち帰らせますので読んで確認をしてください。よろしくお願ひいたします。

☆修学旅行と学習発表会，ありがとうございました！

先日の修学旅行の準備・迎え，学習発表会の参観では，お忙しい中，ありがとうございました。修学旅行では，大きなけがをすることもなく無事帰って来ることができました。学習発表会では，自分達で作ったスライドを基に試行錯誤しながら話す言葉を考え，プレゼンテーションを仕上げていきました。「自分達が創作したものに責任をもち，やり抜く」という経験が自信につながったと思います。「やった，できた。」で終わらず，今回の行事を経て自分にどんな力が身に付いたのか，成長したのか，そして，集団として今後の生活にどう生かしていくのかなど，卒業に向けてしっかりと考えていきたいと思ひます。

修学旅行



学習発表会

